

「IYP」ニュース

VOL.5 H22.11.13



ヤングフォーラムを開催しました

中高生の中高生による中高生のためのイベント「ヤングフォーラム」を、11/13(土)アートウォームで開催し、IYPメンバーは中高生しゃべり場に出演しました。

初めに、これまでのIYP会議の経過報告を行った後、「まちづくり」について「除排雪」「防犯」「観光」「公共」の4点の意見発表を行い、「こども未来館」についてディスカッションを行いました。

緊張のため、初めは少し口数が少なかったのですが、コーディネーターの姉帯さんの助け船もあり、メンバー全員がそれぞれ持っている意見を発表する事ができました。

単に「改善してほしい。」という要望ではなく、「自分たちで改善できるために何かできること。」を考えてディスカッションをし、会場で聞いている中高生や大人の人にも意見をもらいました。

田岡市長から「今日は本当にたくさんの意見を聞かせてもらいました。今後も、この会議をずっと続けて、いろいろな議論を行っていただきたい。」との感想がありました。



中高生しゃべり場の様子

こども未来館の愛称が「あいぽーと」に決定しました

石狩市の小・中・高校生のみなさんから応募のあった1121点の候補の中から、この日までに最終の5候補まで絞り込みを行ってきました。

「ハピネス」「あいぽーと」「ゆめみーる」「ゆうきっず」「キーナ」当日は、愛称選考委員がこの5候補の愛称と選考理由を発表し、IYPメンバーと傍聴者全員で決選投票を行いました。

開票の結果、愛称は「あいぽーと」に決定。

「あいぽーと」につけた理由は、「ISHIKARIの「I」にポート(港)を足した造語で、たくさんの人を船にこども未来館を港に例えた」という事です。

この理由のように、たくさんのみなさんが遊びに来てくれる、愛される児童館になることを期待しています。

選考委員からのプレゼン



「あいぽーと」に決定

今回のまとめ

今回は、IYPの集大成「ヤングフォーラムでの発表」を行いました。

また、IYPが中心的に取り組んできた「こども未来館の愛称」について決定しました。

次回は、いよいよ最後の会議となります。今年一年間の振り返りとまとめを行う予定です。